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A la izquierda, e l alcalde de Graja de Iniesta, F élix Alfaro. A  la derecha arriba, una calle de 
Gruja. Abajo, fo to  defamilia.

IfllUni""

presa que ha llevado a cabo 
este cableado. Aún no se ha 
producido respuesta en nin
gún sentido.

Ayudas
Félix Alfaro, alcalde de Gra
ja de Iniesta, pidió ayuda 
tanto a Luis Muelas como 
a Juan Avila, para llevar a 
cabo la realización de cier
tas obras que son de gran 
necesidad para una locali
dad, cuya población, por 
ejemplo, debe acudir en ve
rano a la piscina del muni
cipio de Castillejo. Una pis
cina, la mejora de red de al
cantarillado y una nueva de
puradora son, entre otras 
cuestiones, las más necesa
rias para este municipio. 
Con respecto a la depura
dora existente, de momen

to, tal y como explicó el de
legado de la Junta de Co
munidades de Castilla-La 
Mancha, la solución no que
da muy lejana, ya que se ha 
contem plado 
la instalación 
de una depu
radora entre 
los municipios 
de Castillejo y 
Graja de Inies
ta, dentro del 
Plan regional 
de Instalación 
de Depurado
ras, que en 
este sentido 
está llevándo
se a cabo de “ “ “——— 
forma paulatina. “En los te
rrenos en los que nos en
contramos queremos hacer 
una piscina, el frontón, unas

pistas deportivas y todo lo 
que nos puedan conceder 
tanto la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Man
cha como la Diputación Pro

vincial. Ade-

«Se trata de atender el 
100% de las necesidades

estos cuatro años de

mas veremos 
otras instala
ciones, como 
puede ser la 
del alcantari
llado y la ins
talación de 
una depura
dora nueva 
de la que 
existe ya un 
proyecto por 
parte de la 

" Junta. Con
respecto al centro social, ya 
tenemos los terrenos com
prados para esta cuestión. 
El edificio constaría de tres

comentó Juan Avila,

en Cuenca

plantas: 400 m2 por planta, 
en las cuales se ubicaría una 
biblioteca, una ludoteca, un 
gimnasio, un centro social y 
todo lo que podamos aco
plar en estos metros”, co
mentó Félix Alfaro.

Asimismo, el delegado 
de la Junta en Cuenca, Juan 
Avila, explicó las peticiones 
que el alcalde de Graja de 
Iniesta les había trasladado 
a la Junta y a la Diputación 
Provincial. «En el municipio 
existen unos problemas 
más acuciantes que otros y 
éstos son los primeros que 
se acometerán. Por lo que 
respecta a la Junta de Co
munidades nos ha comen
tado la necesidad de mejo
rar la red de saneamiento y 
también complementar la 
mejora de la misma con una
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